



Hospiz Aargau

Mit grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer Ehrenpräsidentin

Luise Stephanie Thut

18.2.1928 - 14.7.2023

Die schweizerische Hospiz- und Palliative-Care-Bewegung verdankt der Pionierin und Gründerin von Hospiz Aargau ihr Entstehen. Zusammen mit Weggefährten und Unterstützerinnen hat sie standhaft und tatkräftig gegen grosse Widerstände die Vision eines modernen Hospizes mit ambulantem Begleitdienst, Trauertreffpunkten und einer Station, die für die letzte Lebensphase das Zuhause ersetzen kann, umgesetzt. Ihr Lebenswerk, das vielen Menschen dient, wird immer an sie erinnern.



In grosser Dankbarkeit und Verbundenheit

LUISE-THUT-STIFTUNG, Beatrice Koller Bichsel, Präsidentin

Verein Hospiz Aargau, Anna Schütz, Präsidentin

Wer Luise Thut ehren möchte, unterstütze die HOSPIZ AARGAU
IBAN CH83 0900 0000 5007 1730 8